

Discours en l'honneur du départ de Monsieur Philippe Somsy, Municipal démissionnaire.
Séance du Conseil communal du 24 juin 2024.
Alliance montaine

Alors qu'aujourd'hui, notre Municipalité et la Commune se sépare de son plus grand représentant ; permettez-moi, au nom de l'Alliance montaine que je co-préside d'évoquer en quelques lignes cet adversaire politique.

J'ai connu Philippe, avant même qu'il ne se présente devant le peuple. Investi dans ce qui allait devenir les jardins du Mont, j'ai découvert un personnage au phrasé inimitable, aux idées foisonnantes, au vocabulaire raffiné et aux citations alambiquées.

Alors, quand les élections de 2016 voyaient pour la première fois l'apparition de partis au Mont, Le Mont-Citoyen, nouveau venu dans l'arène politique montaine trouvait en Philippe son héraut, capable d'apporter une vision de gauche dans une Municipalité de droite, principalement formée autour d'un noyau PLR

Au sein d'un dicastère, complètement renouvelé, contenant un service de la Culture-Loisirs et Intégration, Philippe a su innover, et introduire dans notre Commune plusieurs innovations parmi lesquelles « En Avant la Musique », le Racl'n Roll, la détestation des tuyas et des bambous, mais aussi le port du T-shirt en salle de Municipalité, des initiatives diversement appréciées de ses collègues de l'époque.

Réélu en 2021, après un psychodrame, dans un collège resserré et rajeuni, tu as pu, Cher Philippe voir, durant cette législature, aboutir avec l'aide du Conseil, différents dossiers qui t'étaient chers, les zones 30, le plan climat ou aujourd'hui même la reconversion de la Valleyre.

Cher Philippe,

Bien sûr, nous n'avons de loin pas toujours été d'accord et applaudi des deux mains certaines de tes réalisations. Des divergences de vue existent et existeront toujours entre nous.

Cependant, et c'est le principal, et aussi la force de notre système politique. On peut être adversaire, mais aussi se respecter et éprouver de la sympathie, voire de l'amitié.

Alors, cher Philippe, alors qu'aujourd'hui tu quittes cette fonction de municipal, vécue intensément, je voudrais, aussi au nom du groupe que je préside, te souhaiter beaucoup de bonheur dans ta « reconversion » que je te souhaite heureuse et enrichissante. Et je me réjouis de te revoir à l'occasion à l'un ou l'autre des événements que tu as initiés ces dernières années dans notre Commune.

Finalement, si un grand Municipal s'en va, un autre aussi assez grand arrive.

Alors, pour toi., Cher Jean-Marie, mon groupe et moi veut aussi te souhaiter une excellente prise de fonction et beaucoup de plaisir dans l'exercice de celle-ci. Nous nous réjouissons de pouvoir collaborer avec toi dans le même respect et l'esprit qui a prévalu lors de nos travaux à la CoFin par exemple.

Merci et bravo à tous deux.

Marc Maillard, co-président de l'Alliance montaine.